
 

  
 
 
 

 
眨眼間，我在本校擔任校長已有半年的時間，半年來，學校與家長教師會合作無間，

我深深體會主席和各委員對學校的熱情，她們無私的奉獻，願意犧牲自己的時間，不遺
餘力地協助學校處理行政工作及推行各種學習活動，確是學校重要的人力資源。

今年，本校家長教師會在陳碧玲主席的帶領下，委員們合作緊密，會務暢順。在上學
期，家長教師會經常就學校政策提出意見，並舉辦多項康樂及教育活動，包括校服送贈、
英文故事書買賣、植物栽種、參觀科學園和民航處、旅行等，透過這些活動，本校家長
教師會有效加強家長和教師之間的聯繫，一起為學生謀取最大的福利。

在此，感謝家長教師會作為家庭和學校溝通的橋樑，對學校培育學生成材作出有力的
支援。最後，謹祝本校家長教師會會務蒸蒸日上。
蔡婉玲校長 

 

 

衷心感謝各委員的信任，擔任今屆家教會主席，感到十分榮幸。加入家教會已有
家校合作的重要性，全賴一幫無私的委員及家長義工們的協助，得以繼續推動本會會務，發揮「家
校合作」的精神！ 

本會成立至今已有二十三年，得到校長和老師們的支持和信任，令本會舉辦的各項活動得以順
利完成，在過往的日子裏
收及轉贈、舊英文故事書買賣和義工活動等；當然亦有賴家長和學生的積極參與。在新一屆任期
內，我期望繼續透過家校緊密合作，增進家長和教師之間的友誼，從而讓每位學生都能夠在六年
的小學生活過得多姿多彩！

藉此，我要特別感謝前任主席陳敏儀女士對我的信任和支持。
最后，本人謹代表家長教師會各委員，祝大家身體健康，生活愉快！

主席 陳碧玲 
 

 
 
大家好！好開心可以加入家

教會成為委員之一，由於頌軒是
插班生，初到貴校難免要時間適
應，不過透過家教會舉辦的活
動，事項，令我們更容易投入新
學校的生活，亦體驗到家校合作
的成效原來可以好大。見到仔仔
好喜歡這間學校，十分感激校

，老師，社工以及其他家長們的鼓勵和支持！轉眼間已
經加入家教會已有數月，看到各委員盡心盡力，不求回
報以及無私的付出，實在是感動，令我更有動力去為大
家做好每一件事，當中亦都令我成長不少，原來每件看
似簡單的事情，事前的準備功夫都不少來年我希望可以
和大家一齊學習，一齊成長，亦希望給予孩子們一個愉
快的校園生活，擁有美好的回憶！ 

 
 
大家好。深感意外和榮幸，多謝各位

家長支持，本人入選家教會當委員，讓我
機會參與不同的活動，令我加深了解學
校，往後希望在校長及各位老師的領導
下，家教會的一切運作暢順及家長的互相
合作及勉勵發揮家教會的團結精神。
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眨眼間，我在本校擔任校長已有半年的時間，半年來，學校與家長教師會合作無間，
我深深體會主席和各委員對學校的熱情，她們無私的奉獻，願意犧牲自己的時間，不遺
餘力地協助學校處理行政工作及推行各種學習活動，確是學校重要的人力資源。

今年，本校家長教師會在陳碧玲主席的帶領下，委員們合作緊密，會務暢順。在上學
期，家長教師會經常就學校政策提出意見，並舉辦多項康樂及教育活動，包括校服送贈、
英文故事書買賣、植物栽種、參觀科學園和民航處、旅行等，透過這些活動，本校家長
教師會有效加強家長和教師之間的聯繫，一起為學生謀取最大的福利。

在此，感謝家長教師會作為家庭和學校溝通的橋樑，對學校培育學生成材作出有力的
支援。最後，謹祝本校家長教師會會務蒸蒸日上。 

衷心感謝各委員的信任，擔任今屆家教會主席，感到十分榮幸。加入家教會已有
家校合作的重要性，全賴一幫無私的委員及家長義工們的協助，得以繼續推動本會會務，發揮「家

本會成立至今已有二十三年，得到校長和老師們的支持和信任，令本會舉辦的各項活動得以順
利完成，在過往的日子裏，我們舉辦了不少活動，例如家長興趣班、參觀、親子旅行、舊校服回
收及轉贈、舊英文故事書買賣和義工活動等；當然亦有賴家長和學生的積極參與。在新一屆任期
內，我期望繼續透過家校緊密合作，增進家長和教師之間的友誼，從而讓每位學生都能夠在六年
的小學生活過得多姿多彩！ 

藉此，我要特別感謝前任主席陳敏儀女士對我的信任和支持。 
最后，本人謹代表家長教師會各委員，祝大家身體健康，生活愉快！

大家好！好開心可以加入家
教會成為委員之一，由於頌軒是
插班生，初到貴校難免要時間適
應，不過透過家教會舉辦的活
動，事項，令我們更容易投入新
學校的生活，亦體驗到家校合作

成效原來可以好大。見到仔仔
好喜歡這間學校，十分感激校長 

，老師，社工以及其他家長們的鼓勵和支持！轉眼間已
經加入家教會已有數月，看到各委員盡心盡力，不求回
報以及無私的付出，實在是感動，令我更有動力去為大
家做好每一件事，當中亦都令我成長不少，原來每件看
似簡單的事情，事前的準備功夫都不少來年我希望可以
和大家一齊學習，一齊成長，亦希望給予孩子們一個愉

 
 

各位家長們好：我是
彬的媽媽，是今年新任委員之一。
剛開始決定參選的時候心裡有些擔
心，因為完全不知道自己需要做什
麼，從第一次參與活動到現在，得
到了各位義工家長跟委員們的細心
指導和鼓勵，讓我學到了很多東

看到家教會就像一個大家庭一樣，每個人都不遺餘力、
無私的奉獻讓我也慢慢融入這個大家庭了。
家長們，請積極參與家教會舉辦的各項活動，一起發揮
[家校合作精神]為我們的孩子做最好的榜樣，謝謝

外和榮幸，多謝各位
家長支持，本人入選家教會當委員，讓我
機會參與不同的活動，令我加深了解學
校，往後希望在校長及各位老師的領導
下，家教會的一切運作暢順及家長的互相
合作及勉勵發揮家教會的團結精神。 

校長，各位老師，各位家長，各
位同學們
的媽咪。

本人很榮幸今年能夠得到家長支
持加入家教會，成為當中的一份
子，現初加入短短兩個月，發覺已

有很多事情要開始計劃安排，時間很緊迫，幸好有其他
委員的協助，大家合力把事情做好，同時亦令我加深了
對學校及家教會運作的認識及了解。
在未來的日子，我希望能夠多些家長為家教會服務。

委員袁綺茵 
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眨眼間，我在本校擔任校長已有半年的時間，半年來，學校與家長教師會合作無間，
我深深體會主席和各委員對學校的熱情，她們無私的奉獻，願意犧牲自己的時間，不遺
餘力地協助學校處理行政工作及推行各種學習活動，確是學校重要的人力資源。 

今年，本校家長教師會在陳碧玲主席的帶領下，委員們合作緊密，會務暢順。在上學
期，家長教師會經常就學校政策提出意見，並舉辦多項康樂及教育活動，包括校服送贈、
英文故事書買賣、植物栽種、參觀科學園和民航處、旅行等，透過這些活動，本校家長
教師會有效加強家長和教師之間的聯繫，一起為學生謀取最大的福利。 

在此，感謝家長教師會作為家庭和學校溝通的橋樑，對學校培育學生成材作出有力的

衷心感謝各委員的信任，擔任今屆家教會主席，感到十分榮幸。加入家教會已有 7 年，感受到
家校合作的重要性，全賴一幫無私的委員及家長義工們的協助，得以繼續推動本會會務，發揮「家

本會成立至今已有二十三年，得到校長和老師們的支持和信任，令本會舉辦的各項活動得以順
，我們舉辦了不少活動，例如家長興趣班、參觀、親子旅行、舊校服回

收及轉贈、舊英文故事書買賣和義工活動等；當然亦有賴家長和學生的積極參與。在新一屆任期
內，我期望繼續透過家校緊密合作，增進家長和教師之間的友誼，從而讓每位學生都能夠在六年

最后，本人謹代表家長教師會各委員，祝大家身體健康，生活愉快！     

各位家長們好：我是 2B 班黃尚
彬的媽媽，是今年新任委員之一。
剛開始決定參選的時候心裡有些擔
心，因為完全不知道自己需要做什
麼，從第一次參與活動到現在，得
到了各位義工家長跟委員們的細心

和鼓勵，讓我學到了很多東西， 
看到家教會就像一個大家庭一樣，每個人都不遺餘力、
無私的奉獻讓我也慢慢融入這個大家庭了。     
家長們，請積極參與家教會舉辦的各項活動，一起發揮

為我們的孩子做最好的榜樣，謝謝 

 

校長，各位老師，各位家長，各
位同學們,大家好, 我是 4B 謝蔚瑜
的媽咪。 

本人很榮幸今年能夠得到家長支
持加入家教會，成為當中的一份
子，現初加入短短兩個月，發覺已 

有很多事情要開始計劃安排，時間很緊迫，幸好有其他
委員的協助，大家合力把事情做好，同時亦令我加深了
對學校及家教會運作的認識及了解。 
在未來的日子，我希望能夠多些家長為家教會服務。 

網址：www.annwyllie.edu.hk 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


